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Традиционно, в начале октября в 

актовом зале Гуманитарно-социального 

института проходит праздничный 

концерт, посвященный Дню 

первокурсника.  

В этом году он состоялся в субботу 13 

октября. Вначале торжества с 

поздравительной речью перед 

студентами выступили ректор 

Гуманитарно-социального института - 

Логинова Людмила Федоровна, первый 

проректор - Логинов Андрей 

Вячеславович и проректор по общим 

вопросам - Кузнецов Григорий 

Юрьевич.  

Далее, наградили победителей в 

осеннем первенстве по мини футболу и 

победителей литературного конкурса. 

Затем настало время первокурсникам 

продемонстрировать свои 

подготовленные шоу-номера. Концерт 

был наполнен искромётными шутками 

на студенческую тематику, 

зажигательными танцами и душевными 

песнями. Вечер завершился 

праздничной и веселой дискотекой! 
 

 

Автор: Снежанна Шарапкова

 

28 октября 2018 года для 

студентов и их родителей, сотрудников 

и преподавателей Гуманитарно-

Социального института была 

организована бесплатная экскурсия по 

монастырям Москвы. Экскурсанты 

посетили четыре памятника культуры, в 

число которых вошли Новоспасский 

(мужской), Донской (мужской), 

Данилов (мужской) и Покровский 

(женский) монастыри. 

Участники этого мероприятия 

насладились умиротворенной 

атмосферой святых мест, смогли 

приобрести сувениры на память и 

узнать много нового и интересного о 

данных монастырях.  

Также у студентов была 

возможность поставить свечки в храме 

и подать записки. 
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Все выражают огромную 

благодарность руководству ВУЗа и 

замечательному экскурсоводу 

Коржановой Алле Александровне. 

Всем без исключения понравилась 

эта поездка и все остались под хорошим 

впечатлением и с отличным 

настроением. 
Автор: Живлова Светлана  

31 октября в Гуманитарно-

социальном институте состоялась 

Научно-практическая конференции 

«Стратегия образования в 

условиях цифровизации общества: 

проблемы и перспективы». 

Конференция организована 

Гуманитарно-социальным институтом 

совместно с Управлением образования 

городского округа Люберцы 

Московской области. В конференции 

приняли участие представители 

различных образовательных 

организаций: Кузнецова Татьяна 

Федоровна, доктор философских наук, 

профессор, академик Международной 

академии наук (Insbruck), академик 

Российской гуманитарной академии; 

Загладина Майа Тимофеевна, кандидат 

исторических наук, руководитель 

Центра социализации, воспитания и 

неформального образования ФИРО 

РАНХиГС, Солдатова Галина 

Владимировна, член-корреспондент 

Российской академии образования, 

доктор психологических наук, 

профессор, директор «Фонда Развития 

Интернет», Чернавский Михаил 

Юрьевич, доктор философских наук, 

профессор, Московский 

государственный университет 

технологий и управления им. К.Г. 

Разумовского, учителя школ 

Люберецкого округа. В ходе 

конференции были подробно 

рассмотрены вопросы использования 

информационных технологий в 

образовательном процессе в 

современной школе, проанализированы 

позитивные и негативные стороны этого 

процесса, представлены лучшие 

практики использования 

информационных технологий в школах 

Люберецкого округа. Для учителей 

проведены мастер классы: 

Использование информационных 

технологий в образовательном процессе 

в поликультурном классе» — Кричкин 

Алексей Владимирович, Криворучко 

Татьяна Васильевна, Московский 

педагогический государственный 

университет. «Безопасный мир». Как 

стать мастером безопасного общения в 

Интернете?» — Пермякова Ирина 

Дмитриевна, психолог «Фонда Развития 

Интернет», соавтор учебно-

методического комплекта для 

школьников 5-9 классов 

общеобразовательных школ 

«Кибербезопасность».  

В фойе института была развернута 

выставка издательства учебной 

литературы «Русское слово». 

 Участники конференции 

высказали пожелание сделать формат 

встреч систематическим. 
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 9 ноября 2018 года в актовом зале 

Гуманитарно-Социального института 

состоялось собрание между 

студенческим советом ВУЗа и 

представителями Молодой Гвардии 

Единой России городского округа 

Люберцы во главе с руководителем 

аппарата местного штаба Георгием 

Николаевым. 

В непринужденной обстановке 

были обсуждены вопросы 

взаимодействия между Молодой 

Гвардией и активистами Гуманитарно-

Социального института. 

Также были предложены проекты 

и задумки, которые в последствии могут 

быть реализованы совместно с МГЕР. 

Одной из задумок, предложенных 

студенческим советом, является 

гуманитарная помощь детским домам, 

домам престарелых инвалидов. 

Можно сказать, что в этом 

учебном году намечается продуктивная 

работа между нашим институтом и 

Молодой Гвардией Единой России. 
 

Автор: Живлова Светлана 

13 ноября 2018 года в 

Гуманитарно-Социальном институте 

состоялся круглый стол между 

студенческим советом ВУЗа и 

представителями Молодой Гвардии 

Единой России городского округа 

города Люберцы – Николаевым 

Георгием и Маргарян Ашотом. 

В повестку дня были включены 

многие актуальные вопросы. Так, с 

докладом об оказании гуманитарной 

помощи детским домам и домам 

престарелых выступила член 

студенческого совета – Валерия 

Герасимова. В своем докладе она 

предложила организовать 

предоставление гуманитарной помощи 
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для данных учреждений и 

организовывать выездные мероприятия 

для воспитанников детских домов. 

В ходе обсуждения также был 

затронут вопрос экологического 

характера: организация и проведение 

субботников на территории городского 

округа Люберцы. С докладом на эту 

тему выступил студент 1 курса 

факультета среднего специального 

образования Эмиль Марусяк. 

В заключительном докладе 

рассмотрели проблему, которая 

касается всех студентов: как избавиться 

от волнения и стресса перед сессией. 

Студентка 1 курса факультета СПО 

Оганян Ванесса отметила, что помочь в 

этом вопросе может только специалист. 

Поэтому предлагается организовать 

встречу психолога и студентов. 

В конце мероприятия 

руководитель местного штаба МГЕР и 

Заместитель председателя 

Студенческого совета Киприна Алиса 

подвели итоги данной встречи. К 

реализации намеченных планов 

студенты Гуманитарно-Социального 

института планируют приступить в 

ближайшее время. 
 

Автор: Шарапкова Снежанна

26 ноября 2018 года студенты и 

деканы Гуманитарно-Социального 

института посетили Всероссийскую 

государственную библиотеку 

иностранной литературы имени 

М.И.Рудомино. 

Эта библиотека является одной из 

крупнейших научных и публичных 

библиотек России. Студентам 

рассказали о работе библиотеки и 

провели экскурсию по основным залам. 

Так же ребятам удалось 

ознакомиться с фондом отдела редкой 

книги. 

Желающие могли получить 

читательский билет и возвратиться сюда 

снова как для самообразования, так и 

для написания курсовых и дипломных 

работ.

 

Автор: Садигов Руслан
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29 ноября 2018 года активисты 

Гуманитарно-Социального института 

приняли участие в IV отчетно-выборной 

конференции Люберецкого Местного 

отделения ВОО «Молодая Гвардия 

Единой России», которая состоялась в 

администрации городского округа 

Люберцы.  В ходе мероприятия 

студенты нашего института были 

награждены грамотами за активную 

политическую помощь Молодой 

Гвардии Единой России на выборах 

губернатора московской области 2018 

года. 
 

Автор: Живлова Светлана

 

 

В городском округе Люберцы 29 

ноября 2018 года состоялись выборы в 

Молодежном парламенте при Совете 

депутатов городского округа Люберцы.  

 

 

 

 

 

 

 

 

На территории нашего ВУЗа был 

организован избирательный участок, 

где инициативные студенты смогли 

отдатьсвой голос за выбранного ими  

кандидата.  

Работу по организации выборов и 

подсчету голосов на избирательном 

участке осуществляли тоже студенты 

ГСИ.  

В итоге в голосовании приняли 

участие более 600 человек. 
Автор: Садигов Руслан 
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4 декабря 2018 года в 

Гуманитарно-Социальном институте 

состоялась лекция по татарской 

культуре, которую провёл кандидат 

исторических наук Ибятов Ф.М., 

являющийся председателем Татарской 

национально-культурной автономии 

Московской области и доцентом 

кафедры ГУУ по истории татарского 

народа. учащимся много интересных 

вещей, 

например, что татарская нация по 

численности на втором месте после 

русских и что только в Московской 

области и  Подмосковье проживает 

около миллиона татар. А народ имеет 

древнюю историю и корни, уходящие 

вглубь веков. 

Студенты узнали много нового и 

интересного о татарской культуре и 

остались довольны данной лекцией 

Автор: Живлова Светлана

 

 

 

 

 

 

 

С 3 по 5 декабря 2018 г. 

начальник УВиСР Гуманитарно-

Социального института Садигов Руслан, 

председатель студенческого совета 

Шарапкова Снежанна и член совета 

Герасимова Валерия приняли участие в 

учебно-практическом семинаре, 

который проходил в пансионате 

«Солнечная  

Поляна» (Одинцовский м.р., с.п.  

Никольское). 

 

 

 

 

 

 

 

Они выступали в роли экспертов в 

сфере молодежной политики городского 

округа Люберцы. В ходе обмена опытом 

были затронуты различные сферы 

работы с молодежью и дальнейшая 

поддержка различных молодежных 

инициатив. 
Автор: Шарапкова Снежанна 
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6 декабря 2018 года в 

Гуманитарно-социальном институте 

прошла ежегодная VI открытая научно-

практическая конференция 

общеобразовательных и 

профессиональных образовательных 

организаций городского округа 

Люберцы на тему «Человек. Культура. 

Общество».  

В работе конференции приняли 

участие обучающиеся Люберецких 

школ, колледжей и техникумов, а также 

приглашенные участники из Центра 

спорта и образования «Самбо-70» (г. 

Москва).  

В этом году конференция была 

организована по направлениям: 

«Человек в мире информационных 

технологий», «Современные вызовы 

традиционной культуре», «В мире 

профессий: взгляд в будущее».  

Выступления многих участников 

конференции отличились высокой 

степенью подготовленности и знанием 

сути презентуемого материала, что, 

безусловно, является заслугой педагогов 

– научных руководителей работ 

обучающихся.  

Лучшие выступления были 

отмечены дипломами и призами!  
 

Автор: Автор: Садигов Руслан 

 

 

 

 

 

 

7 декабря 2018 года во Дворце 

спорта «Триумф» городского округа  

Люберцы состоялась премьера фильма 

«Кислота» в рамках областного 

кинофестиваля «Точка зрения. 

Молодежный сеанс».В рамках проекта 

«Диалог на равных» министр культуры 

Московской области Нармин 

Ширалиева рассказала молодежи о 

современном кинематографе. 

 

 

 

 

В мероприятии приняли участие 

порядка 2 тысяч человек, в том числе и 

студенты Гуманитарно-социального 

института. 

 В картине «Кислота» понятным 

языком описано все то, чем живет 

современная молодежь. 
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По итогам просмотра фильма на 

примере сюжетной линии в беседе с 

молодежью были обсуждены 

современные ценности, заботы и 

кумиры сегодняшней молодежи. 

  

12 декабря 2018 в Гуманитарно-

Социальном институте состоялась 

лекция на тему «Как справиться 

студенту со стрессом от предстоящей 

сессии». 

Лекцию провела практикующий 

психолог Коронолвская Т.В., которую 

для наших студентов предоставила 

Молодая Гвардия Единой России по 

предварительной согласованности со 

студенческим советом и руководством 

нашего института.  

Татьяна Викторовна рассказала 

присутствующим о главных причинах 

боязни экзаменов и зачётов и 

объяснила, как с этим действенно 

бороться. 

Студенты почерпнули полезные знания, 

которые пригодятся им совсем скоро. 
 

Автор: Живлова Светлана 

14 декабря 2018 года в ОЧУ ВО 

«Гуманитарно-Социальный институт» в 

рамках дисциплины гражданский 

процесс была проведена ролевая игра 

«Судебное заседание». Рассматривалось 

гражданское дело об оспаривании права 

на наследство. В судебном процессе 

принимали участие студенты СПО и 

бакалавриата.  

Со слов участницы Живловой 

Светланы: «Заседание проходило 

достаточно динамично, было 

запутанным, но интересным. Мы с 

радостью приняли активное участие в 

данным мероприятии и восприняли эту 

игру, как полноценный процесс.»  

Автор: Герасимова Валерия 
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Не стоит 

отрицать, что 

мама - это 

наиважнейший и 

самый любимый 

человек в нашей 

жизни. 

Я безмерно 

горжусь своей 

мамой, 

Живловой Мариной Викторовной, ибо 

для меня она самый лучший человек в 

мире и пример для подражания. 

Моя мама занимает должность 

бухгалтера в достаточно большой 

компании. По образованию она учитель 

математики, но состоялась именно в 

профессии бухгалтера. 

Несмотря на то, что работа всегда 

занимала и занимает много времени, 

она сделала для меня и моего развития 

многое. В первую очередь, воспитала и 

всегда поддерживала во всех моих 

начинаниях. 

В свободное время моя мама любит 

заниматься садоводством и 

выращиванием цветов, в частности роз, 

кулинарией и вязанием. Она очень 

разносторонний человек. 

Я горжусь своей мамой, люблю её и 

уважаю. Любите своих родителей, 

цените и радуйте их, так как таких 

людей в вашей жизни больше не будет. 

 

 

 

 

 

В нашей газете продолжается 

рубрика «Молодые и активные» и 

сегодня о своем спортивном увлечении 

нам расскажет первокурсник СПО по 

специальности «Право и организация 

социального обеспечения» Серегин 

Сергей.  

«Меня зовут Серегин Артем 

Сергеевич, мне 18 лет. Тайским боксом 

занимаюсь с 2017 года и буду 

продолжать развиваться в этой сфере 

пока не заслужу ЗМС (заслуженный 

мастер спорта). На данный момент я 

неоднократный чемпион Москвы и 

победитель ЦФО. Тренировки проходят 

в Клубе «Квадрат», который 

располагается в здании ГСИ и поэтому 

мне очень удобно совмещать учебу и 

хобби.  

 

 

Почему именно тайский бокс? 

Меня привлекают единоборства, считаю, 

что для мужчины важно уметь 

отстаивать свою честь и достоинство, 

так как не все конфликты можно решить 

словами. Меня тренирует 

квалифицированный и опытный тренер, 

который является МС по тайскому боксу 

и ЗМС по кикбоксингу. Я очень 

благодарен ему за эффективные 

тренировки, за полную отдачу своим 

ученикам и умение мотивировать.  

Несмотря на то, что тренировки 

меня очень выматывают, после них я 

себя чувствую отлично. Я уходил 

уставшим, но удовлетворенным.»  

Автор: Герасимова Валерия 
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Имя – 

Дугарская Татьяна Александровна 

Дата рождения – 1 февраля 1970 

года  

Учебные дисциплины 

 – Теория государства и права, 

конституционное право, 

конституционное право зарубежных 

прав и др. 

Какое значение в Вашей жизни 

имеют Ваши дисциплины?  

– Затрудняюсь ответить, но для 

студентов они играют наиболее важную 

роль, так как именно с них начинается 

их обучение праву. 

Почему вы выбрали именно 

этот предмет?  

– Без основных понятий, которые 

раскрываются в теории государства и 

права, невозможно понять главные 

закономерности социально-правового 

развития государства и общества. 

Каков стаж вашей работы в 

Гуманитарно-Социальном 

институте?  

– С момента основания. 

Чем Вы занимаетесь в 

свободное от работы время? 

 – У меня мало свободного 

времени, большую его часть занимает 

семья и сын, которого в этом году ждет 

ОГЭ. Последнее время я смотрю 

сериалы, но студентам этим 

увлекаться не советую, потому что для 

них сейчас главное живое общение и 

как можно больше чтения. 

Какие студенты, на Ваш взгляд, 

преобладают в институте? 

(Трудяги/Ленивые)  

– Это сложный вопрос. Ленивых 

больше, но это слово не совсем точно 

раскрывает картину. Мы живем в такое 

время, когда нет культа образования. 

Многие не понимают, для чего они 

учатся – что характерно для младших 

курсов. На старших же курсах картина 

меняется – студенты начинают 

понимать смысл получения 

образования. 

Что в Вашем понятии 

«идеальный ученик»? 

 – Идеальных учеников не бывает. 

Главная задача преподавателя – сделать 

так, чтобы каждый студент стремился к 

получению знаний, то есть стремился к 

идеалу. 

Что бы вы могли пожелать 

нынешней молодежи?  

– Во-первых, здоровья, а во-

вторых, чтобы каждый, получив 

образование, нашел свое место в жизни. 
 

Автор: Живлова Светлана 
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Сон и ночь – оно всё то же, 

И рутина под окном 

Поджидает всех прохожих 

Тёмным зимним вечерком. 

А гирлянды светят, светят, 

Но не весело тебе, 

Потому что одинок ты в это вечер, 

Одинок, морозен, вечен, 

И детально помнишь всё: 

Как тебя любили, 

Но в какой-то миг совсем забыли. 

В грязь ногами затоптали, 

На душе твоей ранимой станцевали. 

И отбив чечётку прямо дружно, 

Всё забрали, что тебе прям очень нужно. 

Не осталось у тебя ни любви, ни 

надежды, ни веры, 

Ибо они, совсем забивая на чувство 

меры, 

Утащили с собой все чувства твои. 

Но не веришь в это ты –  

Твоя душа полна надежды,  

Что это просто страшный сон 

И проснёшься скоро ты, 

Но это лишь твои мечты. 

©Живлова Светлана 

 

Не тверди "не люблю", ведь может быть 

все иначе... 

Мы об этом кричим, а затем потихоньку 

плачем, 

Что нам не с кем распить на утро 

горячий кофе, 

И оказывается, что в любви мы совсем 

не профи. 

 

Так с чего же на душу радость и смех 

льется? 

Если сердце не любит, то как без любви 

бьется? 

Как на небе сияет солнце и нет ни тучи? 

Обязательно "не люблю" своим звезд 

мучать?  

 

Пусть сияют, даря нам ласку и мир 

лучами, 

А в ответ мы гореть заставим, кого 

встречаем. 

Пусть огонь возгорит и будет лишь 

больше, ярче! 

Не тверди "не люблю", ведь может быть 

все иначе... 

 

Напиши, не бойся. 

Я не скажу уходи. 

Давай поговорим о прошлом. 

Давай поговорим о любви. 

Быть может чувства остались. 

Быть может и нет. 

Напиши, не бойся. 

Я останусь с тобою навек. 

©Герасимова Валерия 
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